



Sortie de votre bateau

Vous devez ABSOLUMENT prendre un rendez-vous et être membre.

1. Allez sur www.lacquenouille.ca
2. En haut à gauche où sont les liens, cliquez sur <https://www.gorendezvous.com/fr/APLQ>
3. Suivez les étapes.
4. N'oubliez pas d'inscrire votre numéro de membre actuel sinon, le rendez-vous sera annulé.

RAPPEL : Il n'y aura aucune possibilité de sortir les bateaux à l'auberge du P'tit Bonheur ou ailleurs après les dates citées plus bas. Aussi, pour plus de sécurité, il est préférable que vous soyez toujours au moins 2 personnes pour sortir votre bateau. Les dates sont :

- 26 sep - AM seulement
- 03 oct - AM / PM
- 10 oct - AM / PM
- 17 oct - AM seulement

Si vous avez des questions, écrivez-nous à asslacquenouille@gmail.com.

Merci.

Le CA de l'APLQ

Boat removal

You must take an appointment and be a member.

1. Go to www.lacquenouille.ca
2. At the top left corner, click on: <https://www.gorendezvous.com/en/APLQ/>
3. Follow the steps.
4. Don't forget to write your membership number otherwise, your appointment will be cancelled.

REMINDER: There will be no other possibility to remove your boat out of the water at the Auberge du P'tit Bonheur or elsewhere after the dates mentioned below. Also, for more safety, it is preferable to always be 2 people to get your boat out. The dates are:

- Sep 26th AM only
- Oct 3rd AM / PM
- Oct 10th AM / PM
- Oct 17th AM only

If you have any questions, send us an email at asslacquenouille@gmail.com.

Thank You.

APLQ – Board of Directors